近年の交流 (概要)

## 平成22年(2010年)

3月22日 一条高校吹奏楽部と関係者60名がキャンベラ訪問、キャン ベラシニアコンサートバンドと交流。(~30日)

5月18日 キャンベラ市代表団(ナレル・ハーグリーブス姉妹都市委員会委員長、ナイダ・アグニュー氏ほか20名)が来寧、キャンベラブラスバンドがなら100年会館、平城遷都1300年祭平城宮跡会場まほろばステージで演奏を行う。

7月10日 ジョン・スタンホープ ACT チーフミニスターほか3名が来寧。

9月14日 奈良大学附属高校英数コース 2 年生 6 6 名がキャンベラを訪問、キャンドルフェスティバルに参加する。(~21日)

9月18日 第7回キャンベラ奈良キャンドルフェスティバル開催。「キャンベラ奈良公園」から「キャンベラ奈良平和公園」へ改名される。キャンベラ市主催キャンベラ奈良公園彫刻コンクールの最優秀作品「徳 TOKU」の除幕式が制作者加藤信喜氏出席のもと開催される。

## 平成23年(2011年)

10月4日 奈良大附属高等学校と交流のあるディクソンカレッジの生徒 16名と引率教師3名が来寧、仲川げん市長を表敬訪問する。

10月20日 仲川げん市長・上原雋市議会議長一行5名(随行:木内宏観光 戦略課長・吉村啓信観光戦略課国際交流係長ほか1名)がキャ ンベラを親善訪問する。(~24日)

> 在豪日本国大使主催歓迎レセプション出席(10/21) キャンドルフェスティバルに参加、ケイティ・ギャラガーAC Tチーフ・ミニスターと会見する(10/22)。

## 平成24年(2012年)

10月23日 奈良大学附属高校英数コース生徒53名等がキャンベラ訪問、キャンドルフェスティバルに参加する。26日にディクソンカレッジと姉妹校提携に調印。(~30日)

平成25年(2013年)

- 3月20日 奈良市立一条高等学校吹奏楽部生徒87名(ほか引率など13名) が奈良市・キャンベラ姉妹都市提携20周年及びキャンベラ市制 100周年イベントに参加するためキャンベラを訪問する。(~ 27日)
- 4月16日 キャンベラ・ディクソンカレッジ研修団(生徒15名、引率教師3名)が奈良大学附属高等学校と交流するため来寧、仲川げん市長を表敬訪問する。
- 10月24日 「奈良市・キャンベラ市姉妹都市締結 20 周年記念訪問団」(市 民団 22 名、仲川市長、土田議長、内藤智司議員、駒田観光戦 略課長ほか職員 6名)がキャンベラを訪問、キャンベラ・キャ ンドルフェスティバルに参加し、奈良の文化を紹介する。(~ 28日)

平成26年(2014年)

- 10月7日 キャンベラコンサートバンド (56名、引率グループ12名) が「奈良キャンベラ姉妹都市提携20周年記念コンサート」に 出演するため来寧する。(~12日)
- 10月21日 奈良大学附属高校プログレスコース生徒58名がキャンベラ を訪問、キャンドルフェスティバルに参加する。(25日)

平成27年(2015年)

- 9月24日 奈良大学附属高等学校と姉妹関係にあるディクソンカレッジの 生徒14名、教員2名が来寧、仲川市長を表敬訪問する。(25 日)
- 10月13日 2014年にチーフミニスターに就任したアンドリュー・バー 氏が就任あいさつのため、仲川市長を表敬訪問する。
- 10月20日 奈良大学附属高等学校特進コースの生徒63名がキャンベラ を訪問、キャンドルフェスティバルに参加する。(24日)

平成28年(2016年)

- 3月18日 一条高校吹奏楽部一行(生徒80名、引率5名、保護者10名) がキャンベラを訪問、ACTシニアコンサートバンドと合同コン サートを開催する。(~24日)
- 10月25日 奈良大学附属高校の生徒がキャンベラを訪問する。 キャンドルフェスティバルに参加する。(29日)

平成29年(2017年)

- 6月28日 アンドリュー・バール ACT チーフミニスター一行4名が仲川市長を表敬訪問する。
- 10月28日 奈良大学附属高校一行(生徒65名、教師6名)がキャンベラ 訪問、キャンベラ・キャンドルフェスティバルに参加する。

平成30年(2018年)

2月2日 草賀純男駐オーストラリア特命全権大使が奈良大学において講演会を行う。